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ESTADo Do eanaNÁ

REQUERIMENTO N" J1 ),, ,D82021,
(Proponente: Veteador Romulo Quintino/Psc)

cÂi*naa Mui{ictPAL DE cAScAVEL

Rece enn lf /ct /.1I-
Excelentíssimo Senhor Presidente da Càman Municipal de Cascavel. Protocolo

REQUEIRO, nos termos que regem o afi.1.48,IV do Regimento Interno desta Casa de Leis,
seja encaminhado expediente ao Senhor Claudio Stábile, Presidente da Companhia de

Saneamento do Pannâ - Sanepar, solicitando ptovidências perante a eqüpe técnica da

companhia, em pâÍceria com o Poder Executivo Municipal de Cascavel, para fins de

levantarem estudos pàtà a construção de um novo lago, para servir como uma nova caixa

d'água natural ou ÍeseÍvatório d'água , na ârea que fica na Avenida Rocha Pombo entre o Lago
Murucipal e as Ruas Pedro Carlos Nepel e Waldemat Casagrande, nesta cidade de Cascavel, e

que servirá no atendimento e das constantes crises hídricas que assola Ílossâ cidade e
estado.
Anexo croqui dt âtea a set o

É o qr. ÍequeÍ. Sala das Sessões.

Cascavel, 12 de julho de2021.

Vereador/PSC

Justrficação

Senhor Presidente. A proposta legislativa que pÍoponho, busca tão somente garantt
que a Sanepar juntamente com o Poder Púbüco Municipal de Cascavel, possam dar inicio a estudos

para a consúução de um novo lago em nossa cidade, tendo com local átea existente ao lado do atual
lago, e que fi.ca na Avenida Rocha Pombo, entÍe âs Ruas Pedro Cados Nepel e \üTaldemar Casagtande.
Area essa que é poderá atender perfeitamente ao solicitado.

Há anos que Cascavel vem sofrendo com os problemas do Lago Municipal, onde a

secâ e escassez da âgta vem gerando situações pÍeocupantes paÍa todos, em especial p^Í.^ a Sanepar que

tem no lago municipal o seu principal reservatório de água. A falta de chuvas tem provocado a redução
da vazáo de água nos mananciais de abastecimento superficiais na região de Cascavel. O que leva a

Sanepat a uti\zar do reservatório de água do lago pala abastecer a cidade, e com isso não filtar âg.ua a

população. Mas mesmo assim, mútos bairros de nossa cidade, enfrentam a falta de água constantes.

A construção de um novo lago seda a solução para vários ptoblemas enftentados, não

somente pelo Poder Público local, mas também, pela própda Sanepar. O novo lago poderia ser

rlirsçien2d6 como uma espécie de reservatório que seria utilizado em casos de estiagem e seca que afeta

o abastecimento de água em nossa cidade. Ora, em 2020 tivemos um sério problemâ que assolou o lago

murucipal com a seca a falta de chuva, deixando o lago com uma paisagem pÍeocupante, onde o nível
da água chegou a limites nunca visto na cidade.

Esperamos, pois, contaÍ com a sua especial atenção ao solicitado, aguardando posição
e respostas, para que possamos dar inicio aos debates nesta Casa de Leis 

^ceÍc 
da construção do novo

lago de Cascavel.
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